

Boletín 017

Rionegro, febrero 26 de 2024

## Rionegro inició los encuentros para la construcción colectiva del Plan de Desarrollo Municipal

La Administración Municipal de Rionegro inició este sábado 24 de febrero, con masiva asistencia en el auditorio de la Casa Dorada, los encuentros con la comunidad con el objetivo de socializar las cinco líneas del Plan de Desarrollo Municipal: 1. Cuidado consciente de la vida; 2. Educación y cultura para el bienestar; 3. Cuidado de la casa común; 4. Crecimiento, innovación y equidad; y 5. Rionegro confiable.

“Estamos creando una nueva historia desde la construcción de un Plan de Desarrollo Municipal que se construye en comunidad y para la comunidad, en el que se concibe el camino hacia un futuro donde la seguridad, la educación, la cultura, y el cuidado consciente de la vida y de nuestro entorno, se teje en Rionegro en pro de buscar una ciudad llena de bienestar, un lugar donde cada día es un paso hacia un bienestar compartido (que cohesiona comunidad) donde cada voz cuenta y construye bienestar”, dijo Jorge Rivas, Alcalde de Rionegro.

Este primer encuentro, además de buscar sensibilizar a la comunidad sobre la necesidad de trabajar conjuntamente en estas cinco líneas, también pretendía escuchar a la comunidad y recibir sus propuestas y necesidades para retroalimentar la construcción del PDM.

Precisamente, a este encuentro estaban invitadas las Juntas de Acción Comunal, las Juntas Administradoras Locales, los Consejeros Municipales de la Juventud y otros organismos de participación ciudadana como el Cabildo de las Personas Mayores, las Mesas Religiosas, las Veedurías Ciudadanas, y el Consejo Municipal de Cultura.

Durante el encuentro, la Secretaría de Planeación de Rionegro, lideró un taller práctico por medio del cual se conocieron las necesidades de las comunidades representadas en los organismos de participación asistentes al encuentro, en el mismo sentido, el Alcalde de Rionegro, Jorge Humberto Rivas, recibió de manos de Yohan Noreña, en representación de las Juntas Administradoras Locales, un amplio

documento en el que se recopilan sus propuestas para el Plan de Desarrollo Municipal; por otro lado, el encargado de comunicar al Alcalde sobre los avances en las propuestas de las Juntas de Acción Comunal, fue el vicepresidente de Asocomunal (Presidente encargado), Luis Gonzalo Noreña.

El encuentro finalizó con un ejercicio virtual, por medio de una aplicación digital, y que permitió la recolección de información a propósito de la construcción colectiva de la Ciudad del Bienestar, y que invita a:

- **Ser** una ciudad en la que la educación y la cultura para la vida, son un camino firme para seguir en la ruta del desarrollo humano sostenible.
- **Sentir** que somos una ciudad que se asume con responsabilidad por su cuidado, donde la persona, la familia y la comunidad son el origen del bienestar.
- **Crear** oportunidades en ciencia, tecnología e innovación para una economía consciente, que lidere el desarrollo local en diálogo con las potencialidades regionales, nacionales y globales.

**Contactos para medios de comunicación: Isabel Henao y Juan Pablo Muñoz**